

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 05 de Noviembre de 2023 21:17

+ La violencia en el desierto; mucho “fake”, pero es innegable la escalada; temen un “efecto cucaracha” de “fentanileros” expulsados de Sinaloa; Morena: llovieron aspirantes al Senado; comienza organización del Carnaval de Guaymas; Empalme pedirá para completar aguinaldos

GUAYMAS, Son. – El flujo de información en redes dejó muy atrás la respuesta oficial sobre la violencia en esa zona sin ley en la que convirtieron al desierto para llegar a la frontera norte.

Alguien emitió una advertencia para el ya familiar “pecho a tierra” en Benjamín Hill, seguido de cuestionamientos para subir información sobre lo ocurrido en esa plaza, donde la ley está en jaque cotidianamente.

Entre comunicadores es más fácil llegar a la realidad de lo que ocurre casi en tiempo real. Ni los alcaldes –de Benjamín Hill, Oquitoa y franja adicional—quisieron tocar el tema. “Tienen miedo”, soltó alguien. Cómo no tenerlo. Así es desde Caborca hasta Altar.

Y como la lluvia de balas se da sobre todo en el campo, “las declaraciones de los Comisarios son muy escasas” y el por qué, es claro: “los tienen maniatados”. Los alcaldes ordenan esperar la información oficial de la Fiscalía estatal y hay que sentarse.

Luego, el mar de notas –“fakes” sobre todo—involucrando a autoridades con delincuentes, o “narcomantas” acusando responsables de generar violencia y por qué.

Uno de esos mensajes debe tomarse muy en cuenta: son gente brava que llega de Sinaloa, donde “se prohibió” procesar fentanilo y ahora quieren hacerlo en Sonora, a escasos kilómetros del país que dice combatir más que ninguno la mortal droga.

Sería eso que llaman “efecto cucaracha” de “fentanileros” que estarían migrando a Sonora y como aquí la tienda es chica, pero hay quién la atiende, deben demostrar a plomazos, que merecen quedarse con el territorio.

La autoridad respondió, al margen de la lejanía de soluciones definitivas, y el gobernador Durazo dijo esto sobre “algunos incidentes de violencia en la región, no tantos como se ha difundido”.

“Lamentablemente en el contexto de hechos reales de violencia, también se han dado campañas de desinformación que pretenden generar preocupación, miedo entre la población, publicando informaciones que no corresponden a los hechos que se han venido dando”, explicó.

Lo dijo en la 7ª Reunión para la Coordinación de Seguridad de la Región del Mar de Cortés, en Hermosillo, de la cual habrían brotado “importantes avances” en materia de seguridad. Confirmó mejoría en la percepción de seguridad por parte de la ciudadanía, y más coordinación al compartir información estratégica de la región “para dar con la captura de objetivos prioritarios”.

Hace 2 años hacen estas reuniones y participan los gobernadores de Baja California, Baja California Sur, Sinaloa, Nayarit y Sonora, tocando estos temas, pero también otros para la tarea diaria de la gente, como turismo, abasto de agua y desarrollo económico para crecer juntos.

La tarea pie en tierra, a cargo de nuestros policías y soldados, reportaba que después del ataque al Ejército en el que murió un oficial, se detuvo a 5 delincuentes, aseguraron 1,200 cartuchos, 8 armas largas y cargadores. La cuenta sigue, porque todavía agentes de la Policía Estatal y efectivos de Sedena “limpiando” Benjamín Hill.

¿Así se tranquilizará la región? Nadie cree eso, pero al menos se lanza el mensaje de enfriar el ambiente, porque estos hechos nos hacen ver muy mal como país. Y como estado, ni se diga.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 05 de Noviembre de 2023 21:17

MORENA: LLOVIERON ASPIRANTES

Morena, el partido que todos quieren –cuando pierda, los políticos saltarán a otro--, cerró convocatoria a la media noche del viernes, 11 PM en Sonora y, se vio, se alborotó todo mundo. El dato corrió por que los mismos registrados quisieron divulgarlo, pues no puede conocerse sin acceso a la plataforma del Consejo Nacional.

Se esperaba el registro de Lorenia Valles, Jorge Taddei y Heriberto Aguilar, pero cuando la lista se confirme, sabremos que lo pidieron también Omar del Valle Colosio (sigue pesando el apellido), Wendy Briceño y, qué sorpresa, mi estimada Petra Santos, de San Luis Río Colorado, así como la diputada Paloma Terán y, el dirigente del PT estatal, Ramón Flores.

A ver cuántos más. Y a ver quiénes van por una diputación federal, que pudieran ser los mismos. Quizá debamos esperar hasta el 18 de enero.

CARNAVAL A LA VISTA

Convocó el Ayuntamiento a través de la Dirección de Desarrollo Económico y Turístico, responsable de la Coordinación de Festividades, a los eventos del Carnaval Guaymas 2024.

Llama a quienes quieran trabajar en elaboración de Carros Alegóricos, Comparsas, Reina y Rey de Carnaval, Vestuario de Corte Real y Corte Infantil. Este 2024 resaltaré “La magia de Sonora” y se celebrará del 8 al 13 de febrero.

DISEÑAN PRESUPUESTOS

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 05 de Noviembre de 2023 21:17

El gobernador Alfonso Durazo dijo ayer que se diseña un presupuesto equilibrado y con sentido social que dará prioridad al bienestar de las y los sonorenses.

Lo enviará al Congreso del Estado este 15 de noviembre y en la lista de prioridades, habrá la máxima de cuidar que el monto integrado en el Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2024, no excedan los egresos sobre los ingresos y resaltará la atención a los programas sociales.

Guaymas seguirá la misma línea que ha dado resultado en 2023, como el plan de recaudación siempre mal calificado por el ISAF y que tiende hoy a superar metas proyectadas, por eso es que el Ayuntamiento ha podido ampliar el gasto social, característica del trienio de la doctora Karla Córdova quien, como ella lo hace, pide trabajo y rectitud a quienes resolvieron trabajar a su lado y todavía se esfuerzan para limpiar el lodazal heredado.

Empalme, por cierto, no librará sus gastos y el Cabildo autorizó al alcalde Luis Fuentes Aguilar, a solicitar un adelanto de participaciones por 8 millones de pesos, para completar sueldos, aguinaldos y pago a proveedores para terminar bien el año.

La Federación ha metido en líos a municipios de todo el país, al retrasarse con las participaciones, si no, no tuviera que dar este paso, pero Fuentes Aguilar ofrece pagar antes de septiembre para no dejar deuda a quien le supla en su actual cargo, suponiendo que no lo reelija la gente, pues no ha caído mal la idea que campea en la exriera población.